EN VIVO ▼

11:58 AM - 17 de Junio de 2020

Ecopetrol anuncia obras en refinería de Barrancabermeja

Ecopetrol anunció hoy que iniciará obras para mejorar la calidad de la gasolina que produce la refinería de Barrancabermeja en Santander.

Lo clave del anuncio son dos cosas:

- Requerirá a 252 personas laborando. Según la petrolera el 94 por ciento será mano de obra local. Sin embargo, hay 14 foráneos. Dieron negativa en la prueba de covid y están en cuarentena en Barrancabermeja.
- La producción de barriles diarios aumentó de 140 mil a 176 mil porque con la reactivación económica ha crecido la demanda.

El comunicado completo:

Comunicado Ecopetrol by La Silla Vacia on Scribd



INFORMACIÓN DE PRENSA

Refinería de Barrancabermeja inicia nueva etapa de trabajos para continuar mejorando calidad de la gasolina

- A partir del próximo fin de semana comienza la parada de la unidad hidrotratadora de Gasolina Prime G.
- Actualización de esta planta y otras obras complementarias, permitirán producir gasolina de 50 ppm de azufre para todo el país en 2021.
- Los trabajos se desarrollarán bajo estrictos protocolos de bioseguridad con 94% de mano de obra local.
- Refineria elevó de 140 mil a 176 mil barriles por dia su carga por reactivación de la demanda.

Con el propósito de seguir avanzando por la senda de los combustibles más limpios, Ecopetrol informa que este fin de semana dará inicio a los trabajos requeridos para reducir más la cantidad de azufre en la unidad hidrotratadora de gasolina (Prime G) de la Refinería de Barrancabermeja.

Estos trabajos, junto con otras obras complementarias que se llevarán a cabo en el transcurso de los próximos meses, permitirán entregar gasolina de 50 partes por millón de azufre (ppm) en todo el país en 2021, una calidad superior a lo que exige la norma actual, anticipándose a los compromisos adquiridos para mejorar la calidad del aire en todas las